

## NOTA INFORMATIVA

# FocusEconomics premia a Equipo Económico por el acierto de sus previsiones para la economía española en 2023.

**Madrid, 3 de julio de 2024.** FocusEconomics ha hecho públicos sus premios anuales para reconocer la efectividad y el acierto de las previsiones económicas que mensualmente elaboran más de 400 empresas e instituciones de todo el mundo.

Equipo Económico (Ee) se ha alzado con el primer galardón en cuanto al acierto en sus previsiones de crecimiento del Producto Interior Bruto (PIB) de España en 2023. Ha quedado, además, en segunda posición en la categoría global de acierto para los seis indicadores clave de la economía: PIB, inflación, déficit público, cuenta corriente, tipo de interés y tipo de cambio. La metodología de estos premios para identificar a los mejores analistas económicos se basa en una rigurosa comparación de las previsiones realizadas mensualmente durante 22 meses. Se trata, por tanto, de dos premios de gran valor que reconocen la profesionalidad y el trabajo desarrollado por el Servicio de Información Económica del despacho.

Entre los participantes en la elaboración de las previsiones de FocusEconomics y, por tanto, candidatos a estos premios, están las principales organizaciones nacionales e internacionales que trabajan en el ámbito del análisis y la previsión económica, y donde juega un papel destacado la academia, los *think tanks*, el sector financiero -bancos, aseguradoras, agencias de rating- y las consultoras económicas. Entre los panelistas para la economía española destacan, por citar a algunos: Afi, Allianz, BBVA Research, BNP Paribas, Capital Economics, CEOE, CEPREDE, Citigroup Global Mkts, Commerzbank, Credit Agricole, Economist Intelligence Unit, Equipo Económico, Fitch Ratings, FUNCAS, Goldman Sachs, HSBC, Ifo Institut, ING, Instituto de Estudios Económicos, JPMorgan, KBC, La Caixa, MAPFRE Economics, Moody's Analytics, Nomura, Oxford Economics, S&P Global Ratings, Santander, Scope Ratings, Société Générale, UBS y UniCredit.

Para José María Romero, director de Economía e Internacional de Equipo Económico: "este reconocimiento al acierto de nuestro Servicio de Información Económica es fruto de la combinación del rigor técnico de nuestro equipo en la elaboración de las previsiones sobre la economía española, junto a nuestra buena interpretación del pulso diario de la economía real y financiera y, por tanto, de la realidad empresarial".

Para Ricardo Martínez Rico, presidente ejecutivo de Equipo Económico, "estos galardones internacionales son una buena muestra del nivel de excelencia que buscamos en nuestra firma independiente de servicios profesionales. En un contexto de gran incertidumbre como el actual, con una influencia relevante de nuevas variables, nuestra unidad de Información Económica, junto al resto

de nuestros servicios, nos permite generar las herramientas e inteligencia económica en favor de nuestros clientes, facilitando y fundamentando así su toma de decisiones estratégicas".

FocusEconomics es un proveedor líder de inteligencia macroeconómica y previsiones de consenso creado en 1999, que basa su sólida reputación en las encuestas que realiza mensualmente a cientos de economistas que se sitúan entre los más relevantes del mundo. Con los miles de datos obtenidos elabora su Consensus Forecast. Puede acceder a más información sobre FocusEconomics y sus premios en el siguiente enlace: [Awards – FocusEconomics \(focus-economics.com\)](https://focus-economics.com).

Para más información pueden contactar con el área de comunicación de Equipo Económico:

Antonio Polo

[antoniopolo@equipoeconomico.com](mailto:antoniopolo@equipoeconomico.com)

---

## **SOBRE LA COMPAÑÍA**

**EQUIPO ECONÓMICO es una firma de servicios profesionales fundada en 2006, con amplia experiencia en el asesoramiento a empresas en materias de carácter económico, financiero, fiscal y mercantil. Reúne a un conjunto cualificado de expertos con una trayectoria de éxito en la toma de decisiones estratégicas en el ámbito empresarial e institucional, nacional e internacional.**

---